



2024年 夏号(7月~9月) V01.46
 発行 つどいの広場「つくしのこ」
 住所 筑紫野市二日市中央5-10-1
 クラシオン二日市1階
 TEL092-408-7776



この時季、気をつけたいのが熱中症。乳幼児は体温調節機能が未熟な上、地面からの照り返しの影響を強く受けるため、体温が上昇しやすくなります。室内でもこまめに水分補給をし、外出時は風通しのよい服装で帽子をかぶることを心がけましょう。



つくしのこ子育てサロン (参加無料・予約不要)

対象	市内および市外の未就学児とその保護者 ※小学生の参加はできません
休館日	土日祝日、年末年始(12/29~1/3) 大掃除(10/28・3/31) 第4金曜日の午後(7/26、8/23、9/27)
子育てサロン 時間帯	午前の部 9:00~11:30 午後の部 13:30~16:00 ※子育てサロンの利用回数制限なし ※サロン中に育児相談もできます。
駐車場	予約なし ※第1駐車場(3台、専用駐車場1台)、第2駐車場(8台) ※満車の場合もあるので、その点はご理解ください。 ※サロン利用以外の駐車はご遠慮ください。
持ってくる物	お茶、バスタオル(乳児) ハンカチ、チリ紙、着替え、オムツ、ビニール

- 【おねがい】**
- ・子どもは新陳代謝が旺盛で汗をかきやすいです。こまめな水分補給と清潔を保つため、ハンカチ、チリ紙、着替え、オムツ、ビニールなどの準備もおねがいします。
 - ※サロン利用の際、車内にオムツなど置かず館内までご持参ください。
- 【おしらせ】**
- ・大気環境 (PM2.5 など) による注意喚起の発令や熱中症予防のため砂場を閉鎖する場合があります。

変更のお知らせ

大掃除(休館日)の日程変更

変更前 10月4日(金) → 変更後 10月28日(月)

※10月4日(金)は通常通り子育てサロンとして利用できます。

砂場工事について

9月2日(月)~9月30日(月)まで砂場工事のため第1駐車場(つくしのこ施設前ABC)は、駐車できません。第2駐車場(8台)をご利用ください。

※つくしのこ玄関前の専用駐車場は対象者のみ駐車できます。



お知らせ

- ・災害時や警報発令時(大雨・洪水・暴風・大雪・感染拡大防止の為等)はお休みになる場合があります。
- ・状況により内容が変更になる場合があります。利用の際は、市のホームページや「つくしのこ」までお問合せください。



※つくしのこの催しは裏面をご覧ください。



催し名・時間・対象	開催日	内容
【童謡&ふれあい遊び】 10時～10時15分 0歳～未就学児の親子	8/1・8/15 (偶数月第1・3木曜日)	童謡やふれあい遊びの良さを知り、みんなで歌やふれあい遊びを楽しみます。
【親子でつくってみよう】 午前の部 9時～ 0歳～就学前の親子	7/4・7/18・9/5・9/19 (奇数月第1・3木曜日)	身近な材料を使って、親子で簡単な製作をします。 ※先着10名まで
【赤ちゃんのつどい】 14時～15時 2～11カ月の子どもとその保護者	7/11・8/8・9/12 (第2木曜日)	子育てのテーマについて各自用紙に記入をしてホール内に掲示します。お互いの情報を見ながら話しをしたり、月齢の近いお友だちと自由に遊んだりします。 ※対象以外でもサロンとして遊ぶことができます。
【読み聞かせ】 14時30分～14時45分 0歳～就学前の親子	7/25・8/22・9/26 (第4木曜日)	絵本の良さを知り、絵本や紙芝居の読み聞かせを親子で楽しみます。

子育てワンポイント 「子どもの自立心を育てる」



つくしのこのトイレに友だちが行く姿を見て「僕もトイレに行ってみよう」という表情をしました。その表情に気づいた保護者は、早速子どもをトイレに連れていきました。すると「はじめておしっこができました」と親子で嬉しそうにトイレから出てきて、職員やお友だちの保護者と一緒に「うれしいね」「すごいな」など声をかけみんなで喜びました。この経験がきっかけで家でもオマルに嫌がらずに座って排せつの練習をしているそうです。

子どもは友だちや周囲の大人に興味や関心をもっています。周囲の行動を見ながら「自分も真似をしてみたい」「お友だちが遊んでいる玩具で遊びたい」など自分でやってみようという気持ちが芽生えていきます。まだまだ気持ちと行動が上手くいかないことも多いので、周囲の大人が子どもの成長に合わせての手助けやできそうなお手間は見守ることが大切です。上手くいった時は、沢山褒めて子どもの達成感を一緒に喜びあいましょう。そうすることで、子どもは自信を持って行動するようになっていきます。



5月の催し「親子でつくってみよう」報告



5月は花紙を使った製作でした。できないところは保護者も一緒に手伝いながら、出来上がった作品に喜び姿を見ることができました。製作は指先を使うので、脳に刺激を与え子どもの発達を促します。身近な材料を使用するので、家庭での遊びのヒントにもおすすめの催しです。

作品紹介「いちご」5/2

1歳児は花紙を丸め、2歳児以上は花紙を丸め、シール貼りことができました。



立体的ないちごに大喜びしていました。

作品紹介「あじさい」5/16

1歳児は花紙をちぎる、2歳児以上は花紙をちぎって紙に貼ることができました。



あじさいの製作の様子

編集後記 「朝の果物は金、昼は銀、夜は銅」とはヨーロッパに伝わることわざ。朝に果物を食べると頭と体がすっきり目覚めるそうです。夏は暑さで疲れやすいので、朝に果物を食べるように意識をして暑い夏を乗り切ろうと思いました。ちなみに私の夏の好きな果物は「もも」です。

